

MyPlant&Garden se celebrará del 21 al 23 de septiembre en Milán

El evento, que debía celebrarse en febrero, fue aplazado por la presencia del

coronavirus en el norte de Italia



MyPlant&Garden se celebrará del **21 al 23 de septiembre de 2020** en **Milán**, según ha informado la organización del evento. Esta feria internacional del referencia que debía celebrarse a finales de febrero fue cancelada debido al **foco de coronavirus** en el norte del país, que provocó la cancelación de numerosos expositores.

La organización ha explicado sin embargo que “teniendo en cuenta lo que está sucediendo y dadas las disposiciones establecidas para combatir el coronavirus” se reserva “el derecho de revisar / cancelar su programación en caso de cualquier otro disposiciones ministeriales y / o después de escuchar a las empresas del sector o terceros interesados”.

Desde la organización han explicado que “la emergencia sanitaria nos ha afectado a todos: empresas, operadores, la industria del jardín, organizadores. Esta es una situación impredecible que ha afectado a 124 ferias comerciales en Italia y ha desafiado el panorama ferial nacional”. Señalan que según la Asociación Italiana de Ferias y Exposiciones (AEFI), las ferias italianas generan un negocio de 60 mil millones de euros, favorecen el 50% de las exportaciones para las empresas participantes, atraen a 200.000 expositores y 20 millones de visitantes, 2 millones de ellos, provenientes del extranjero. “Muchos eventos han sido cancelados. Myplant ha decidido reaccionar por el bien de todos, para los expositores y con los expositores”, resaltan.

“La feria internacional más importante para la industria verde en Italia vuelve de nuevo. Vuelve a estar junto con aquellos que lo han hecho más grande y mejor, junto con las empresas, con el mercado y con los actores de la industria que no se detienen cuando hay un obstáculo”, ensalzan desde la organización, que señala que MyPlant&Garden “está de vuelta con coraje y positividad”. El aplazamiento, destacan, fue “una decisión complicada, que se ha tomado con un gran sentido de la responsabilidad hacia todas las partes involucradas: empresas, operadores y sus familias”.

“Hubiera sido impensable omitir una edición de una de las ferias de jardinería más importantes del ámbito internacional”, sentencian los organizadores. “Myplant es una exposición única con sus hechos, cifras y su calidad. Es una fuente de riqueza para miles de empresas, operadores, asociaciones y pedidos profesionales que se identifican con la feria. También es importante para las administraciones públicas, que están cada vez más involucradas en iniciativas para el bienestar público vinculadas a las zonas verdes. Estamos convencidos de que los esfuerzos que estamos haciendo junto con las empresas y la industria darán una vez más una fuerte señal de la fuerza y el valor del "Hecho en Italia" para la industria, para nuestro país, para el mundo. Estamos listos nuevamente, todos juntos, para la VI edición de Myplant”.